

Persiapan Amankan Nataru, Polres Tuban Gelar Rapat Koordinasi Dengan Instansi Terkait

Achmad Sarjono - TUBAN.INDONESIASATU.ID

Dec 7, 2022 - 14:56



TUBAN - Jelang pelaksanaan perayaan Natal 2022 dan Tahun Baru 2023, Polres Tuban Polda Jawa timur menggelar rapat koordinasi (Rakor) kesiapan pengamanannya dengan Instansi terkait bertempat di gedung Sanika Satyawada Polres Tuban, Selasa (07/12).



Kegiatan Rakor tersebut dipimpin oleh Kepala bagian operasional Polres Tuban AKP Sugimat, S.Ag., Asisten pemerintahan dan kesehatan rakyat kabupaten Tuban Drs. Joko Sarwono, Perwira sandi Kodim 0811 Tuban Lettu Inf. Santoso, dan dihadiri oleh Kepala dinas kesehatan Kabupaten Tuban dr. H. Bambang Priyo Utomo, stakeholder terkait serta Kapolsek jajaran.

Dalam sambutannya Kabagops menjelaskan bahwa perayaan Natal dan tahun baru kali ini sama halnya dengan tahun sebelumnya, ia berharap dalam merayakan tahun baru masyarakat tetap mematuhi protokol kesehatan.

"Kegiatan ini merupakan acara rutin tahunan dan diharapkan masyarakat agar tetap memperhatikan prokes saat pelaksanaan" tuturnya.

Meskipun perayaan pada tahun lalu berlangsung lancar dan relatif kondusif, ia berharap dalam pelaksanaan kegiatan pengamanan tahun ini tidak underestimate. "Kita tetap perlu antisipasi terhadap ancaman dan gangguan walaupun perayaan tahun lalu berlangsung lancar" imbuhnya.

Mewakili Bupati Tuban, Asisten pemerintahan dan kesehatan rakyat berharap dalam pelaksanaan kegiatan pengamanan dapat dilaksanakan secara sinergi dengan instansi terkait

"Kita laksanakan pemantauan mengantisipasi arus lalu lintas serta hal-hal lainnya di tempat-tempat strategis secara gabungan" ucapnya

Terkait dengan sarana dan prasarana yang harus disiapkan, meskipun di kabupaten Tuban trendnya covid-19 menurun namun tetap harus diwaspadai dengan melaksanakan kegiatan-kegiatan dalam bentuk sosialisasi maupun penegakan protokol kesehatan di wilayah kabupaten Tuban.

Lebih lanjut ia menyampaikan terkait dengan dampak bencana alam seperti banjir bandang yang terjadi beberapa waktu lalu yang mengakibatkan kerusakan fasilitas umum diantaranya jalan umum, menurutnya akan berpengaruh pada mobilitas kendaraan menjelang akhir tahun yang mengalami kenaikan.

"Meskipun tidak ada arus mudik maupun balik, mohon untuk jalur strategis poros kabupaten yang terdampak banjir waktu lalu agar segera diperbaiki" pintanya.

Sementara itu mewakili Dandim 0811 Tuban, Lettu Inf. Santoso mengatakan meskipun kegiatan tersebut merupakan agenda tahunan, ia berharap pengamanan dilaksanakan dengan rasa tanggungjawab.

"Semoga perayaan Natal dan tahun baru 2023 bisa berjalan lancar Kami dari kodim 0811 Tuban siap bersinergi dengan Instansi terkait untuk melaksanakan pengamanan kegiatan ini" Ucapnya.